



Rf. CA19423661 P/N. CA-CMCM-45CU-0015-BK

## **Lanberg CA-CMCM-45CU-0015-BK cable USB USB 3.2 Gen 2 (3.1 Gen 2) 1,5 m USB C Negro, Azul**

### **El último cable de liberación: ¡velocidad y versatilidad en uno!**

La serie de cables USB4 de Lanberg es la última oferta para quienes valoran la velocidad, la fiabilidad y la versatilidad, todo en uno. Gracias al uso de las últimas soluciones tecnológicas, estos cables ofrecen velocidades de transferencia impresionantes, permiten la transferencia de vídeo de hasta 8K y admiten una carga intensiva de hasta 240 vatios. En función de tus necesidades y condiciones de uso, los cables están disponibles en tres prácticas longitudes: 1 m, 1,5 m y 2 m, para adaptarse mejor a diversas aplicaciones, desde el uso cotidiano en casa hasta las estaciones de trabajo profesionales.

### **USB4: ¡rendimiento inigualable e imágenes nítidas!**

El estándar USB4 utilizado en los cables Lanberg es un verdadero avance en el campo de la comunicación entre dispositivos. Permite alcanzar anchos de banda de hasta 40 Gbps, lo que garantiza una copia rapidísima incluso de archivos muy grandes, como vídeo 4K y 8K o diseños gráficos complejos. Además, al admitir resoluciones de hasta 8K@60Hz, los cables son una gran solución para aplicaciones multimedia y profesionales, ya que te permiten conectar monitores con la máxima calidad de imagen.

### **240 vatios de potencia: ¡carga sin compromiso!**

El estándar Power Delivery, compatible con los cables USB4 de Lanberg, permite cargar dispositivos con hasta 240 vatios de potencia. Esto significa que podemos suministrar fácilmente una energía óptima incluso a los portátiles o estaciones de trabajo más exigentes. Un sistema de selección inteligente y automática de la corriente de carga al nivel máximo, pero aún seguro, para el equipo en cuestión, prolonga significativamente la duración de la batería y garantiza una reposición de energía rápida pero segura.

### **Trenza de algodón y conectores de aluminio: garantía de durabilidad**

Otra ventaja de los cables Lanberg es su excepcional durabilidad y resistencia a los daños. El grueso trenzado de algodón no sólo protege eficazmente la estructura interna del cable, sino que también le da un aspecto elegante. Las carcasas de los conectores totalmente de aluminio aumentan aún más la resistencia del conjunto, por lo que el cable resistirá con éxito los frecuentes enchufes, enrollamientos y desplazamientos. Cuando eliges Lanberg USB4, estás apostando por una tecnología moderna, una larga vida útil y una mano de obra de la máxima calidad.

### **Cobre de alta calidad: el secreto de una transmisión excelente**

No menos importante para lograr tan alto rendimiento es el diseño de los propios cables Lanberg. Al estar hechos totalmente de

cobre de alta calidad, garantizan una excelente conductividad y minimizan la pérdida de señal. Gracias a ello, la transmisión de datos permanece inalterada, y el vídeo y el sonido mantienen su máxima calidad incluso a largas distancias entre dispositivos. Esto se traduce en una conexión estable y fiable, tan importante para trabajar con software avanzado como para el entretenimiento exigente.

\*\* Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.